



REDES DE PODER



Hace su luchita

Santiago Creel se apresuró y giró un **oficio** a la dirigencia del **Partido Acción Nacional** para que sea considerado como el primer **aspirante** registrado para encabezar

el Frente Amplio Por México.

Nos cuentan que el **panista** siente que se le escapan las **posibilidades** para ser el elegido para **2024** luego de que **Andrés Manuel López Obrador** afirmara desde Palacio Nacional que

Xóchitl Gálvez será la **candidata** del Frente y haya dedicado varios minutos en **desacreditarla** en los últimos días.

Por cierto, hay quien **afirma** que estas descalificaciones desde las **"mañaneras"** lejos de perjudicar a Xóchitl, la **benefician**

Movimientos en Segob

Diversas versiones afirman que es tan **grande y grave** el recorte de personal en la **Secretaría de Gobernación**, que tienen que **recurrir** a otras áreas de la

dependencia para dar trámite a la **entrega-recepción**, aunque la instrucción **precisa** sería: debilitar a **Adán**

Esto con el objetivo **supuestamente** de beneficiar a la **"corcholata"** preferida del presidente ya que cientos de los **despedidos** tendrían de alguna cercanía con el anterior titular de la **Segob**. ¿Será?

Nuevo round

En la arena **política** del país continúa el duelo entre la

Suprema Corte de Justicia de la Nación, presidida por la ministra **Norma Piña**, y el Gobierno federal encabezado por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

El último episodio lo protagonizó la **SCJN** al decidir que la **Segob** no tiene facultad para pedir información sobre los **salarios** de los ministros y **contraatacó** diciendo que ellos también desconocen varios **elementos** sobre el sueldo del presidente. Seguro que la **tensión** continuará.